

Mars 2025

Edito

L'IA, l' Intelligence Artificielle, intranquille, nous interpelle en ce début mars.

Outil dans ses origines, l'I.A., dans son évolution, sa croissance, ses excroissances tentaculaires, inédites, surprenante... l'I.A. générative n'est pas sans nous fasciner.

Rappelons-nous l'étymologie de fasciner : l'IA ne vient-elle pas en place de ce nouveau phallus qui s'érige en maître du monde ?

A la réflexion, non, car la parole dans ses hésitations, ses doutes, mais aussi dans sa poésie, son éthique, est là, garde-fou, garde folie de ce monstre sans lequel aujourd'hui nous ne saurions plus vivre.

Françoise Bernard